



鳥越

令和5年5月24日

歴史ある学校行事 マラソン大会

5月12日に青空の下、マラソン大会を開催しました。このマラソン大会の正式名称は、「開校記念マラソン大会」で長い歴史があります。

校歌の3番の歌詞には「意力体力学力技力 強たくたくまし生きぬく力 いざつらぬかん高き理想を」という言葉があります。諸先輩方は、学力・技力はもちろんですが意力・体力を重んじ、美しい新緑の中を走り切り自分を磨いてきたのだと思います。伝統は確実に受け継がれています。

【閉会式】

～体育委員長 阿蘇谷実音さんの挨拶～

私は、最後まで全力で走り切ることを目標に、この大会に臨みました。そして今日、この目標を達成して自己ベストを出すことができました。このマラソン大会で辛くても最後まであきらめずに走り切ったことで心の成長があったと思います。マラソン大会や練習で得たことをこれからの学校生活や部活動、今後の自分に生かしていきましょう。



第1回 家庭・地域・学校協議会を開催しました

本校は平成18年度より学校評価に取り組んでいます。学校評価とは、組織的・継続的に教育活動等の改善を図っていくために、スクールプランを作成（目標や方策の明確化）し、それらの達成状況や取組状況を自らが適切に評価（自己評価）することです。また、自己評価を評価してもらうことや、その客観性・透明性を高めていくために学校関係者評価委員会を設置しています。

家庭・地域・学校協議会は、学校と学校関係者評価委員会との意見交換をする会です。今回は、学校評価委員の皆様、令和5年度のスクールプランや年間の学校行事について説明をさせていただきました。

お世話になる評価委員の皆様です。

学校関係者評価委員

井上 義宣さん 南 和孝さん 山内 章喜さん 山野 裕子さん

